

Bienvenue au Père Nicolas Tiberghien !

- à la paroisse Ste Famille de Loos le 7/10 ND de Grâce 10h30
- à la paroisse St Maclou d'Haubourdin le 14/10 à 10h30

Au calendrier de l'Eglise :

01/10 Ste Thérèse de Lieux - 2/10 Saints Anges gardiens - 4/10 St François d'Assise
15/10 Ste Thérèse d'Avila - 18/10 St Luc (Fête) - 28/10 Sts Simon & Jude (Fête)

Le droit à la Parole ! C'est le programme des rencontres bibliques de notre doyenné.

De nombreux groupes se mettent en place sur les thèmes suivants :

Attention, ça démarre très bientôt : tract complet (dates et contact) disponible en paroisse ou sur le site du doyenné (paroisse d'Haubourdin notamment)

Venez découvrir les amitiés carmélitaines : première rencontre le 16 oct, de 19h30 à 21h30 au presbytère St Maclou, 6 pl de l'église à Haubourdin. Contact Geneviève Consigny à Loos, 06 70 90 60 56 ou genevieve.consigny0956@orange.fr

Seniors chrétiens « De la recherche d'identité à l'action de grâce », une journée de réflexion, d'échanges et de prière, le 13/11 à la maison de l'apostolat des laïcs à Lille ou le 22/11 au Centre Spirituel de Mouvaux.
Infos/inscriptions 03 20 22 48 60 ou vanheeg@free.fr

Débats en Weppes : Jeudi 11 Octobre à 20h salle « Clos d' Hespel » à Fournes.
Intervenant : M. Pierre GIORGINI, Recteur des Facultés Catholiques de Lille, sur le thème : Les questions éthiques, dans le monde actuel et futur »

Journée de l'écologie intégrale Dim. 30 sept. à Roubaix, 1 rue de Danemark
Une journée "Tisser des liens en présence de Mgr Hérouard ; de 9h30 à 17h30

Soirée écologie intégrale Mercredi 17 octobre 2018 à la cathédrale de Lille

Au cœur de tout cela, la personne : C'est le thème du parcours de formation proposé par la Pastorale de la Santé (SEM, aumôneries hospitalières, pastorale des personnes handicapées) en 3 rencontres à l'accueil Marthe et Marie de Lomme :
Le 9/10/18 : Devenir plus humain - le 31/01/19 : Quand le robot prend le relais
Le 16/05/19 : La vulnérabilité, une belle condition.
Contact et inscriptions : incriptionsante@lille.catholique.fr ou 03.20.06.43.02

14^{ème} route de la paix avec Pax Christi le 10/11, au départ d'Armentières (espace des 12 apôtres, 64 rue Bas d'Enfer), sur la ligne de front longeant la Lys. Messe à 18h15, église St Waast, présidée par Mgr Ulrich puis repas tiré du sac + soupe.
Info/inscriptions : 07 82 50 72 74/06 66 01 05 93/routedelapaix.free.fr

Prière et concert pour la paix à la cathédrale 28 et 29 septembre à 20h30 dans le cadre du centenaire 1918-2018. Concert pour la paix à la lueur de 2000 bougies, émaillé de lectures de lettres de poilus. contact@offrezlabeaute.com



**Paroisses de la Sainte Famille,
Saint Marc et Saint Maclou**

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

29-30 septembre 2018 – 26^{ème} dimanches du temps ordinaire - année B

Allez les jeunes !

En octobre 2014 et en octobre 2015, le Pape François a convoqué un certain nombre d'évêques et quelques laïcs pour participer à des synodes sur un sujet fort important : la famille.

Cette année, très prochainement c'est-à-dire du 3 au 28 octobre, donc dans quelques jours, nouveau synode. Quel en sera le sujet ? Les jeunes, la foi et le discernement des vocations.

Si ce synode avait eu lieu de nombreuses années auparavant, il y aurait eu de nombreux évêques et peu de jeunes, trop peu de jeunes. Les évêques auraient discuté sur les jeunes et ceux-ci auraient écouté plus ou moins les débats.

Mais pour le prochain synode, le Pape actuel a pris une méthode différente.

Il a organisé un pré-synode en mars dernier : 300 jeunes du monde entier se sont réunis à Rome pour préparer un texte à l'attention des évêques qui seront présents à ce synode. Le synode sur les jeunes sera donc bien le synode DES jeunes. Le pape souhaite ainsi que les jeunes soient au cœur de cette assemblée d'évêques.

Personnellement j'ajoute ceci : on dit souvent que les jeunes seront plus tard l'avenir de l'Eglise. Pour aller dans le même sens que François, je préfère dire que, dès maintenant, les jeunes sont au cœur de l'Eglise et donc il ne faut pas attendre plus longtemps.

Le Pape a composé à cet effet une prière pour les jeunes, j'en cite quelques extraits : « Seigneur Jésus, regarde ton Eglise qui chemine vers le synode, tourne ton regard vers tous les jeunes du monde. Nous te prions pour qu'avec courage ils prennent en main leur vie, qu'ils aspirent aux choses les plus belles et les plus profondes ... Aide-les à répondre ... à l'appel que tu adresses à chacun d'entre eux pour qu'ils réalisent leur projet de vie et parviennent au bonheur... Qu'ils soient les témoins de ta Résurrection et qu'ils sachent te reconnaître vivant à leurs côtés ».

Père Michel Lagasse

Messe animée par les jeunes dimanche 30 sept à 18h à Loos (Ste Anne)

Festival Treille en Fête « Ose la joie » Organisé du 11 au 14 octobre 2018 par l'Hospitalité de Lille à Lourdes et Christ on Lille à la Cathédrale de la Treille, Programme varié : concerts, village de la joie, Happy Night, adoration... Messe le 14 à 11h suivie d'un repas tiré du sac. (07 82 13 50 49/secretariat.trainviolet@gmail.com)